
議会報編集委員会 記録 

１  日   時    平成３０年７月３日（火）  

     開会   午後１時５８分  

     閉会   午後２時５０分  

２  場   所    議会会議室  

３  出席議員  10 人  

委   員   長     成  田  光  雄  

      副  委  員  長     髙  道  秋  彦  

     委      員     松  井  邦  人  

      委      員     金  谷  幸  則  

委      員     岡  部    享  

委      員     舎  川  智  也  

委      員     髙  田  真  里  

委      員     金  井  毅  俊  

委      員     小  西  直  樹  

委      員     松  尾    茂  

４  欠席議員  0 人  



５  職務のため出席した職員  

【議会事務局】  

事 務 局 長     島   静 一 

事 務 局 次 長     岡 地   聡 

議 事 調 査 課 長     福 原   武 

議事調査課長代理     石 黒 隆 司 

議事調査課副主幹     朝 倉 雅 彦 

議事調査課調査係長     牧 野 仁 美 

議事調査課主任     桂 川 卓 也 



６ 協議結果について 

１ とやま市議会だより（№５７）の発行について 

協議の結果 

表紙「とやま」ロゴ付近のデザイン一部修正、表紙写真（第３案。タイ

トルを見やすくする）、表紙ベースカラーは青、常任委員会のページの

スペースの使い方を工夫する（報告事項の項目や写真の掲載等）ことに

ついて決めた。 

２ 継続協議中の検討事項について 

協議の結果 

全ての項目について、協議を継続しないことを決めた。 
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７  会議の概要  

委員長     委員各位には、大変お忙しいところ、お集

まりいただきまして、ご苦労様です。  

ただいまから、議会報編集委員会を開会い

たします。  

協議に先立ち、委員会記録の署名委員に、

松井委員、金谷委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、お手元に配布のとおり

であります。  

まず、大きな協議事項  1 番目、「とやま

市議会だより（№５７発行について」であ

ります。それでは  「とやま市議会だより

（№５７について、事務局から説明願いま

す。  

議事調査課長  それでは「とやま市議会だより（№５

７）」について、ご説明いたします。今回

は、これまでよりも校正が１回早い段階で

の議会報編集委員会の開催となりますので、

完成度が少し低くなっております。資料の

中には、まだ、訂正途中の手書きのメモ書

きがある箇所もありますので、どうかよろ

しくお願いいたします。  

まず、表紙のロゴやレイアウトにつきまし

ては、先の当委員会でご協議いただいたと
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おりとなっております。それと、２ページ

増の全１２ページとなっておりまして、発

行日も８月５日であり、これも先の当委員

会でご説明したとおりであります。また、

表紙写真については、後ほどご協議いただ

きます。  

２ページをお願いいたします。平成３０年

６月定例会の概要を掲載しております。見

出しは「１１億８８６万余円の補正予算案

等を可決」、リード文は記載のとおりであ

ります。この下には、定例会の日程、可決

した主な議案を掲載しております。写真は、

本会議の様子、車両更新される呉羽地域自

主運行バス、路面電車南北接続事業完成後

のイメージ図を掲載しております。３ペー

ジをお願いします。上段から、請願の審査

結果２件、可決された意見書２件、議案・

意見書・請願の会派別賛否一覧、ここは空

欄になっていますが、別にお配りした資料

のとおり４件となります。それから、それ

に繋がるコード、下には閉会中等の委員

会・諸会議であります。関連した写真とし

て、議案説明会と議会運営委員会の様子を

掲載しております。  

４ページ、５ページをお願いします。４常

任委員会の委員長報告と、関連写真を掲載

しております。委員長報告につきましては、
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現在調整中ですが、こちらも別に資料をお

配りしております。関連写真は、それぞれ

委員会の審査の様子を委員会名の横に配置

し、下段には、解体される図書館旧本館、

公衆無線ＬＡＮが設置される市総合体育館、

日本遺産「北前船」の文化財として追加認

定された旧森家住宅、空欄になっています

が、稲荷公園に設置されるフリーアート

キャンバス図を掲載しております。  

６ページから１０ページ中段は、今回質問

されました２３名の議員さんの一般質問を

掲載しております。まず、６ページは、柞

山議員さん、横野議員さん、髙田真里議員

さん、佐藤議員さん、村石議員さんの一般

質問と、写真は、富山県立イタイイタイ病

資料館を掲載しております。  

７ページは、江西議員さん、久保議員さん、

松井邦人議員さん、金井議員さん、金谷議

員さんの一般質問と、写真は、中心市街地

のアーケードを掲載しております。  

８ページは、泉議員さん、上野議員さん、

竹田議員さん、舎川議員さん、小西議員さ

んの一般質問と、写真は、立山山麓スキー

場にありますジップラインアドベンチャー

立山を掲載しております。  

９ページは、尾上議員さん、大島議員さん、

松井桂将議員さん、岡部議員さん、木下議
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員さんの一般質問と、写真は、ヘルプマー

クの啓発用チラシを掲載しております。  

１０ページは、島議員さん、赤星議員さん、

東議員さんの一般質問と、写真は、富山県

河川課のホームページからアクセスしまし

た富山県河川海岸カメラのサイト画面を掲

載しております。  

その下には、市議会定例会の日程をお知ら

せしています、電鉄富山駅構内の公共交通

デジタルサイネージと富山ライトレール・

ポートラム車内の写真を掲載しております。

その下には、市議会豆知識として、今回は

「市議会ってなんですか？」と「市議会は

いつ開催されていますか？」を掲載してお

ります。１１ページをお願いします。先の

当委員会でもご説明いたしましたとおり、

傍聴、議会中継、会議録のご案内や、議長

出席の公務などについて掲載しております。

まず、本会議、委員会の傍聴に関するご案

内と８階傍聴席への見取図を掲載しました。

次に、ケーブルテレビやインターネットで

の本会議中継に関するご案内、その下に本

会議会議録のご案内に関する記事を掲載し

ております。下段左側には、議長出席の公

務として、４月に本市で開催された北信越

市議会議長会定期総会に関する記事と、定

期総会で挨拶される議長の写真を掲載して
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おります。下段右側は、請願・陳情に関す

るご案内を掲載しております。  

１２ページをお願いします。最終ページで

カラーになります。今回は、特集政務活動

費と題しまして、平成２９年５月から３０

年３月分までの政務活動費の収支報告の状

況について、先の当委員会でご協議されま

したとおりの掲載となっております。説明

は以上です。  

委員長     ただ今、掲載内容について、概要の説明を

受けましたが、表紙写真については、のち

ほど協議することにしまして、何かご意見

はありませんか。  

金谷委員    表紙の「とやま」と「市議会だより」の段

の間に英語の「ＴＯＹＡＭＡ  ＣＩＴＹ  

ＡＳＳＥＭＢＬＹ」のラインがありますが、

「とやま市議会だより」が繋がる形になる

ように、英語を段の下に移動した方がいい

と思いますが、どうでしょうか。

委員長     金谷委員のご意見は、表紙の「とやま」と

「市議会だより」の間にある英語標記「Ｔ

ＯＹＡＭＡ  ＣＩＴＹ  ＡＳＳＥＭＢＬ

Ｙ」の文字を、「市議会だより」の下に移

動したらどうかということですね。
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小西委員    最後のページは、このままで行くというこ

とですか。  

委員長     皆さんにそれらを含めて、ご意見をお伺い

しています。金谷委員の先程の提案につい

ては、他にご意見ございませんでしょうか。

もし無いようでしたら、せっかくのご提案

ですので ･･･ 

舎川委員    いまからデザインの変更は可能ですか。  

議事調査課長  今回、いままでよりも早い段階での当委員

会の開催になりますので、変更は可能です。  

委員長     変更は可能ということですので、提案の

あった部分は、修正することにいたします。

他にご意見がないようですので、そのよう

に決定いたします。  

なお、お聞きした修正内容と最終校正の詳

細につきましては、正副委員長一任とさせ

ていただきたいと思います。  

次に、表紙写真案について、事務局から説  

明願います。  

議事調査課長  まず、第１案は「議場の様子と日程案内

板・出退表示板」、これは、議会棟１階玄

関の電子看板の場所を掲載しております。
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第２案は「常任委員会と委員長報告の様

子」、第３案は「ふるさと納税の返礼品の

一つポートラム運転体験＆車両基地見学

（富山ライトレール）」ということで、お

子さんが体験している様子を掲載しており

ます。説明は以上です。  

委員長     それでは、表紙写真案について、何かご意

見はありませんか。  

ないようでしたら、３つの案から、多数決

で決定したいと思いますがよろしいでしょ

うか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、そのように決定いたします。  

それでは、第１案「議場の様子と日程案内

板・出退表示板」がよろしい方は挙手をお

願いいたします。  

（  挙手１名  ）  

第２案「常任委員会と委員長報告の様子」  

がよろしい方は挙手をお願いいたします。  

（  挙手０名  ）  
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第３案「ふるさと納税の返礼品の一つポー

トラム運転体験＆車両基地見学（富山ライ

トレール）」がよろしい方は挙手をお願い

いたします。  

（  挙手８名  ）  

それでは、今回の表紙写真は、第３案「ふ

るさと納税の返礼品の一つポートラム運転

体験＆車両基地見学（富山ライトレー

ル）」に決定いたします。  

以上で、掲載内容に係る協議は終了いたし

ました。おはかりします。「とやま市議会

だより（№５７）」の掲載内容について、

本委員会として、決定することにご異議あ

りませんか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     ご異議なしと認めます。よって、そのよう

に決定いたします。  

次に、大きな協議事項の２番目、「継続協

議中の検討事項について」であります。以

前よりお伝えしていましたが、継続協議中

の検討事項について、何かご意見はありま

せんか。  
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松井委員    話すタイミングがなかったので、今話しま

すが、決まった表紙写真ですが、ふるさと

納税の返礼品は、３月議会でも取り上げら

れていましたが、この写真の下の文字「ふ

るさと納税の返礼品の一つポートラム運転

体験＆車両基地見学（富山ライトレー

ル）」ですが、特にふるさと納税の返礼品

の部分をもう少し大きく見やすくできれば

と思うのですが。  

委員長     今、松井委員から提案のありました表紙写

真の中の文字の件ですが、事務局の方で対

応できますか。  

議事調査課長  印刷業者と打合せしまして、文字を大きく

し、写真と重なった形になっていますので、

併せて見やすくしていきたいと思います。

委員長     松井委員からご意見のありました表紙写真

につきましては、そのように修正していき

たいと思います。  

戻りまして、継続協議中の検討事項につい

て、何かご意見はありませんか。  

松尾委員    これは、解決済み、対応済みのものもあっ

たりすると思いますので、少しその辺り、

説明があってからの方が、話しやすいと思
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いますが。  

委員長     事務局の方で、説明できますか。  

議事調査課長  お配りしています資料の協議継続中のもの

につきましては、基本的には、協議をして

いないものでありまして、カラー化につき

ましては、前年度、予算要求が必要になる

ものであるという程度の話はありましたが、

基本的には、協議のなされていないもので

す。  

松尾委員    そうすると、これは、一つ一つ、例えば、

「本文はタテ書きに」は、横書きを変えな

いので協議継続の必要はないので削除する

とか、そういった協議をしていく形ですか。  

委員長     松尾委員から、ご意見がありましたが、ま

ず、１番ですが、「本文はタテ書きに」と

ありますが、これについて協議していく必

要があるか、なければ削除していきたいと

思いますが。  

岡部委員    提案者ですので、一言お話しいたします。

一般的なことをいったものでありまして、

とやま市議会だよりは、横書きで発行して

きておりますので、そこはこだわりはあり
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ません。  

委員長     しばらくは、このまま横書きということで、

この事項は削除といたします。  

次の２番「カラー化」ですけれども、沢山

の意見が出ていますが、別紙で予算、決算

見込み、見積りの資料もありますが、これ

はいかがでしょうか。それでは、資料の説

明を事務局からお願いします。  

議事調査課長  まず、１番目は、今年度予算の状況であり

ます。３月定例会分はもともと１６ページ

ですが、６月９月分は、今年度から２ペー

ジ増えまして、１２月分と同じ１２ページ

となっております。カラーにつきましては、

表紙・裏表紙の分となっております。  

次の決算見込みにつきましては、入札の結

果、一部単価が下がったこともありまして、

若干の不用額が見込まれています。  

今後についての参考見積りを取りましたと

ころ、同じ仕様であれば、４５万円程度予

算の減額が見込まれます。次は紙質同じで

オールカラーの場合は、１３万円程度予算

の増額と３月分の単価が少し増える見込が

あり、さらに増額が見込まれるかもしれま

せん。  

次に紙質を１段薄くしてオールカラーにし
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た場合ですが、５０万円程度予算の減額と

３月分の単価増による少しの増額が見込ま

れますが、紙質については、委員長にお渡

ししてありますので、皆様でご覧いただけ

ればと思います。少し透ける感じがあり、

裏写りが懸念されるように見えます。

金井委員    予算を増やす必要は無いという理由で、カ

ラー化にする必要は無いと思います。

委員長     オールカラー紙質同じの見積り２番目のこ

とですね。  

松井委員    そもそも、カラー化すると、白黒の部分の

どこを何色にするとか、全部決めていく作

業が出てきて、事務局の仕事量が各段に増

えると思いますが、事務局の意見はどうで

すか。  

議事調査課長  全てカラー化しますと、まず、写真がカ

ラー化される形になります。それ以外の部

分については、現在とそれほど変わらない

形でと考えております。

松井委員    今もカラーになっている表紙・裏表紙以外

の中の写真をカラー化する程度であれば、

カラー化する必要性はないと思います。
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岡部委員    カラー化の件については皆さん意見があり

ますが、私は単価が少し高いと感じていま

す。他都市の例を書いていますが、富山の

業者は高いのか、入札方法なのかよくわか

りませんが、今年の落札額は安くなってい

ますが、意見を提出した時は少し気になり

ました。また、最近は、新聞もカラー化に

なっていますのでオールカラーで見やすく

するのもいいのかなと思いました。表紙・

裏表紙がカラーになっていますので、派手

にせずにこのままでもいいとは思いますが。  

委員長     今の形でいいということですか。  

岡部委員    はい。  

委員長     カラー化の必要がない、このままでいいと

いうご意見が出ましたが、協議継続の必要

がないということで、この事項も削除でよ

ろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、カラー化は削除します。  

それでは、３番「議会だよりの作成にあた

り、別の視点からのアドバイスを入れるこ

とができないか検討をする」という事項で
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すが、これについてはどうでしょうか。  

小西委員    これは、なくても、編集委員会での作成で

いいのではないかと思います。  

委員長     今のご意見は、別の視点からのアドバイス

を入れなくても、今の編集委員会の方法で

いいというご意見でした。  

金谷委員    先日、その分野に詳しいプロの方から、最

近の市議会だよりのレベルが高いという評

価をいただきました。十分高くなったので、

これはなくてもいいのかなと思います。

委員長     充実してきているということで、３番につ

きましても、協議継続の必要がないという

ことで、削除でよろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、３番は削除します。  

４番「現在、紙面の形で充分に伝わってい

ない方たちに、議会の情報を目にする機会

を増やせないか検討する」ですが、これに

ついてはどうでしょうか。

小西委員    費用のこと等あるかもしれませんが、でき



１８

るものは、やったほうがいいと思います。  

髙田委員    事務局に確認ですが、富山市ホームページ

から市議会ホームページに入って、市議会

だよりの発行号ごとの項目がある形で、中

身を見ることができますか。

議事調査課長  今は見ることはできます。ＰＤＦファイル

で発行号ごとに閲覧できます。

髙田委員    ＰＤＦファイルで閲覧できるのであれば、

システムの導入や費用のこともあると思い

ますし、デジタルブックまで入れなくても

いいのではないかと思います。最低限のこ

とは満たされていると思います。

委員長 ＰＤＦファイルで閲覧できる状態なので、

デジタルブックまで入れる必要はないとい

うご意見だったと思いますが、小西議員、

ＰＤＦで閲覧できるので協議の必要はない

と思いますが ･･･、皆さん協議継続の必要

がないということで、削除でよろしいで

しょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、４番は削除します。
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岡部委員    これは、ＱＲコードが入ったりしています

ので、ある程度改善されたということでい

いと思います。  

委員長     それでは、これらの協議継続中の検討事項

については、全て協議しないとしたいと思

いますが、よろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、そのように決定いたします。  

なお、今後ほかのご意見がございましたら、

次回以降の編集委員会の中でお伺いしたい

と思います。  

この際、他に何かご意見はありませんか。  

金井委員    ２つありますが、１つは、私共の会派に意

見があり、先ほどの協議継続中の検討事項

の３番で話すか迷ったのですが、表紙の

「とやま」という字ですが、教育委員会と

連携して小学校１年生の習字をする機会等

に「とやま」と書いてもらった中から、選

んだものを●●小学校、●年●組●●さん

の作品ですといった形で年４回掲載すると

いう提案です。  

もう１つは、最後のページの政務活動費の

特集記事については、今回だけなのか、今
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後も続けていくのか確認させてください。

委員長     「とやま」の習字の件につきましては、こ

れからのご意見ということでお聞きしたい

と思います。どちらかというと、「広報と

やま」の方が、目に付きやすいと思います

し、「とやま市議会だより」より、まず他

のもので、実施してからかなと思います。  

政務活動費の特集記事につきましては、特

集記事であり、今後も節目のときにあるか

もしれませんが、毎回継続していくという

ことは考えておりません。皆さんのご意見

があれば、その都度協議していきたいと思

います。  

岡部委員    金井委員の先ほどの意見は、学校で書いた

「とやま」という字を、表紙の「とやま」

に掲載してみてはどうかという意見ですね。

募集する形ですか。  

金井委員    市民参加ということで、１人でも多くの人

に目にしていただくために、こどもの作品

という形で、●●小学校、●年●組●●さ

んの作品といったものを、年４回、小学校

に割り当てた中から、載せれば、広がりが

出てくるかなと思い発言しました。  
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委員長     議会報編集委員会の中だけで、決めること

は難しいと思います。

岡部委員    発案としては、ユニークだと思いますが、

表紙は顔なので、年４回の発行で、毎回変

えるのはどうなのかなと思います。今決

まったばかりの表紙なので、当面はこれで

いって、見直す時期がきたら検討すればい

いのかなと思います。  

舎川委員    資料の委員長報告の取扱いですが、スペー

ス的に問題が無いものでしょうか。  

委員長     舎川委員のご意見ですが、空いたスペース

には、写真を掲載する予定になっています。

松井委員    舎川委員の意見に関連してですが、例えば、

厚生委員会だと、ＳＤＧｓ関係の報告等が

ありましたが、委員会への報告を空いたス

ペースに入れるというのも考えられると思

うのですがどうでしょうか。

委員長     その辺り、事務局はどうですか。  

議事調査課長  これにつきましては、これまで、委員長報

告を載せてきましたが、委員会への報告事

項につきましては、内容まで載せるスペー
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スはありませんが、項目だけであれば、載

せることができると思います。

委員長     空きスペースを写真で対応する予定でした

が、今の松井委員のご意見はいいと思いま

すが、皆さんいかがでしょうか。

岡部委員    関連して、委員長報告の下の写真ですが、

委員長報告と内容が違う場合、関連するよ

うに協議内容を加える等対応する必要があ

ると思います。  

委員長     岡部委員の意見ですが、下の写真との整合

性ですね。事務局の方はどうでしょうか。

議事調査課長  関連性のある写真があれば、検討したいと

思いますが、例えば、総務文教委員会の

「富山市職員の自己啓発等休業に関する条

例制定の件」のように関連写真の用意が難

しい場合がありますので、そういった場合

は、各委員会において所管部局から話が

あった事業の写真の掲載とさせていただき

たいと思います。

小西委員    できるだけ、常任委員会での討論や提案な

ども載せることができればと思いますが、

難しいですかね。  
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委員長     それでは、常任委員会の委員長報告の空い

たスペースの活用については、皆さんのご

意見を取り入れながら、写真との整合性を

できるだけはかって作成していくというこ

とでよろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

議事調査課長  表紙の色は、変えることができますが、今

回青ベースで作成したものをお配りしてい

ますが、このままでよろしいでしょうか。

委員長     表紙写真は、第３案で決まりましたが、表

紙の色は変更可能ですが、これでよろしい

ですか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     政務活動費の特集記事のカラー分は、皆さ

んへ配布されていると思いますが、白黒と

内容は変わりません。前回の委員会で協議

いただいた内容を集約したもので作成して

おります。手書きの修正箇所が若干ありま

すが、これで進めていきたいと思います。  

岡部委員    この委員会のメンバーに入っていない会派

「光」さんから、意見書の提出があったと
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思いますが、これは正副委員長で検討され

たのかどうか確認させてください。  

委員長     昨日、「光」さんから意見書の提出があり

まして、副委員長と相談しました。内容を

確認しましたが、前回の委員会前に提出さ

れたものと同様のものだと思います。  

その時の意見を参考に検討して、交付額、

支出額、使用率に残額を加えたものを見や

すくする等して今回の形になりました。先

ほどから、皆さん同意のもとでここまで進

めてきたと思います。  

松尾委員    これは、この委員会で散々議論して結論を

出してきたことだと思います。

委員長     ここまで皆さんの意見を集約して、見やす

くなったということです。  

岡部委員    これは、皆さんのご意見があるところです

が、グラフ等を見て、誤解を招くことのな

いよう今後深く検討して作成していただき

たいとの思いであります。政務活動費はデ

リケートな問題です。細かい中身を見れば

分かるかもしれませんが、人件費が多いな

とか、広報広聴費が多いなとかパッと見た

感じで判断されることがあります。  
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使った分だけで１００%のグラフにしてし

まうと、金額とグラフの長さが違ってしま

うということがあるので、スペースの関係

で難しいということであれば止むを得ませ

んが、残額も入れたもので１００%にして

作成した方が分かりやすいと思います。  

決定ということであれば、従いますが、そ

ういった思いであります。  

委員長     ここまで、積み上げてきて、この委員会に

所属していない会派も含めて、説明しなが

ら進めてきております。これが、一番見や

すい理想の形だと思います。これを見られ

た市民の方が、それぞれの会派の個性・特

徴をどう感じられるかということだと思い

ます。先ほどから皆さんよりいただいたご

意見を参考にしながら、８月の発行に向け

進めてまいりたいと思います。  

これで、本日の協議事項は、全て終了しま

した。これをもって、議会報編集委員会を

閉会します。  



２６

平成３０年７月３日 

議会報編集委員会 記録署名 

委 員 長  成 田 光 雄 

署名委員  松 井 邦 人 

署名委員  金 谷 幸 則 


